



*Top. Alfred Bitriol, David Kneisz und Barbara Bitriol führen die Gesamtwertung in der zweiten Landesliga an.*

FOTO: ZVG

**BILLARD** / Die Billiard-Talente aus dem Bezirk zeigen sich mit ihrem Eisenstädter Team von der besten Seite.

## Bitriols bleiben erfolgreich

Die Pool-Billard Mannschaftsmeisterschaft wird in der heruigen Saison erstmals in zwei Landesligen gespielt.

In der ersten Landesliga konnte nach Spielrunde eins die Mannschaft BSV Pegasus Eisenstadt, mit Thomas Brauchl, Pascal André und Marcus Scheller die Ranglistenführung für sich

beanspruchen. Die zweite Landesliga wird ebenfalls von einer Mannschaft aus Eisenstadt angeführt. BSV Pegasus IV, mit den Spielern David Kneisz, Alfred Bitriol und der Gloggnitzerin Barbara Bitriol konnte jede Begegnung für sich entscheiden und führt derzeit klar in der Gesamtwertung.